

Der Schwäbische Albverein Besigheim wandert rund um Möckmühl

Eine Tageswanderung rund um Möckmühl unternimmt die Ortsgruppe Besigheim am Sonntag 26. März. Die Bahn bringt die Wanderer nach Möckmühl, in die Stadt in der vor ca. 500 Jahren der bekannte „Ritter mit der eisernen Hand“ gelebt hat. Mit einer Stadtführung gleich am Anfang des Wandertages werden die Wanderer auf die Historie der Stadt eingestimmt. Der mittelalterliche Stadt kern mit seiner Götzenburg, die zahlreichen Fachwerkhäusern und die fast vollständig erhaltene Stadtmauer mit ihren Türmen zeugen von einer bewegten Geschichte. An der Stadthalle in Möckmühl ist dann das gemeinsame Vesper vorgesehen. Nach der Stärkung stehen zwei geführte Wanderungen von 5 und 9 km, die auch kleine aber moderate Steigungen enthalten, auf dem Programm. Beide Wanderungen führen durch die zum Teil naturgeschützten Gewanne Galgenberg und Brandhölzle. Zum Abschluss des Wandertages ist eine Einkehr in einem gemütlichen Hohenloher Gasthof organisiert. Vorraussetzung für einen ungetrübten Wandertag ist gutes Schuhwerk, Tagesvesper und ausreichend Getränke. Wanderstöcke werden empfohlen. Abfahrt mit der Bahn ist um 9:00 Uhr am Bahnhof in Besigheim. Gäste sind willkommen. Anmeldung bis 24. März bei Rita Schleicher Tel. 07143/94704 oder Karin Metz Tel. 07143/91244